

生涯学習の窓

教育・文化・スポーツの
ホットな情報をお届けします。

■楽しく体を動かしてみませんか？

今年も占冠地域交流館、占冠中央小学校、占冠中学校、トナム学校において学校開放を行っています。普段運動不足で体がなまっている方、運動する場所を探している方、気軽に参加してみませんか？参加したい方は、各学校開放の活動団体へ直接ご参加ください。

～現在活動している団体～

利用時間は19時～21時

<占冠地域交流館>

火曜日：ゲートボール愛好会



<占冠中学校>

月曜日：バドミントン愛好会

火曜日：バスケットボール愛好会

水曜日：ソフトテニス愛好会

木曜日：バスケットボール愛好会

／卓球クラブ

金曜日：ソフトテニス愛好会



<占冠中央小学校>

火曜日：バドミントン愛好会

水曜日：ミニバレーボール愛好会

木曜日：バドミントン愛好会

金曜日：ミニバレーボール愛好会



<トナム学校>

水曜日：トナムバドミントンサークル

木曜日：ミニバレーボール愛好会

金曜日：フットサル愛好会



※この他に、室内トレーニングとしてスキースポーツ少年団と役場野球部が利用しています。新たに活動したい団体がありましたら、占冠村教育委員会（TEL56-2183）までご連絡ください。

■Let's make my maple syrup !

世界に一つだけの「マイメープルシロップ」を作りました！

3月27日（月）、ミナ・トナムを会場に村内で採れたカエデの樹液を原料に100%占冠村産のメープルシロップを作りました。

当日は27名が参加し、地域おこし協力隊の原野隊員から占冠村のメープルシロップについて、林業六次産業化の取り組みの紹介と、公民館職員から樹液を煮詰めてメープルシロップができるまでの説明を受けた後に、「マイメープルシロップ」に貼り付けるラベルをデザイン。そして焼き立てのパンと一緒に出来立てのメープルシロップを試食しました。

また、3月14日（火）に占冠中央小学校の3・4年生学級において、2年前から学んできたメープルシロップ授業の総まとめとして「マイメープルシロップ」を完成させました。

今後も、村の林業六次産業化の取り組みと合わせて、公民館でも将来を担う子どもたちがメープルシロップをとおして占冠村をもっと好きになる取り組みを進めてまいります。



オリジナルのラベルをデザイン（ミナ・トナム）



マイメープルシロップを持って記念撮影！
（占冠中央小学校）

